

Étude de la lettre de Paul aux éphésiens

Synthèse de la lettre de Paul aux Éphésiens

****Contexte historique et littéraire :****

La lettre aux Éphésiens a été écrite par l'apôtre Paul pendant son emprisonnement à Rome, probablement vers 60-62 après J.-C. Les chrétiens d'Éphèse étaient une église fondée par Paul lors de son troisième voyage missionnaire.

****Compréhension du texte :****

Cette lettre présente une vision grandiose du plan de Dieu pour l'humanité à travers le Christ. Paul y aborde des thèmes tels que l'unité dans le corps du Christ, la grâce de Dieu, le rôle de l'église, les relations familiales et le combat spirituel.

****Observation et Analyse :****

Paul commence par saluer les Éphésiens et exprime sa gratitude pour leur foi en Jésus Christ. Il développe ensuite la doctrine de l'élection divine et explique la position des croyants en Christ, les encourageant à marcher dans l'unité et la sainteté.

****Application :****

Les croyants sont appelés à vivre en accord avec leur nouvelle identité en Christ, à s'aimer les uns les autres et à marcher dans la lumière. La lettre exhorte également les croyants à se revêtir de l'armure de Dieu pour résister aux attaques spirituelles.

Bibliographie

- Être assis, marcher, tenir ferme de Watchman Nee
- Soyez riche, commentaire pratique sur Éphésiens de W. Wiersbe
- Étude sur l'épître aux Éphésiens de Thomas Julien
- Éphésiens, Vers une nouvelle société de John Stott

Étude de la lettre de Paul aux éphésiens

Mon étude sur La lettre de Paul aux Chrétiens de la ville d'Éphèse

1- Message central du livre

.....

2- Contexte (auteur, lieu, date, etc.)

.....

.....

.....

.....

3- Plan du livre / grandes parties

.....

.....

.....

.....

4- Grands thèmes

.....

.....

.....

.....

5- Difficultés du texte

.....

.....

.....

.....

6- Pistes et conseils pour partager le livre

.....

.....

.....

.....

